
3 Pièces

75 m²

Réf. 4406-ASA

399 000 €

Toulon
Appartement à vendre (83000)
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M-OI Toulon vous propose à la vente avec une vue mer un haut de villa

type 3 d'environ 75 m2 avec un garage, deux terrasses (sud et nord) et

un  jardin  sur  deux  restanques  entre  Escartefigue  et  La  Valette  du  Var

sur les hauteurs de Toulon.Haut de villa référencé 4406-ASA L'adresse

du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières

sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  4406-ASA  (Lien  direct  sur  les  photos)Situation  et  contexte

:Idéalement situé sur les hauteurs de Toulon à la limite de La Valette du

Var, ce bien bénéficie ...

M-OI Toulon offers for sale with a sea view a top of a type 3 villa of approximately

75 m2 with a garage, two terraces (south and north) and a garden on two terraces

between  Escartefigue  and  La  Valette  du  Var  on  the  heights  of  Toulon.Top  of  villa

referenced  4406-ASA  The  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all

financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with

the  reference  4406-ASA  (Direct  link  on  the  photos)Location  and  context:Ideally

located  on  the  heights  of  Toulon  on  the  edge  of  La  Valette  du  Var,  this  property

benefits from proximity to ...
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